

Taekwondo-Benefizveranstaltung zu Gunsten „Aktion Sternstunden e. V.“

Am Samstag, den 17.11. fand in der Schwarzachhalle eine Taekwondo-Veranstaltung zu Gunsten der Aktion Sternstunden des Bayerischen Rundfunks statt, Schirmherr der Veranstaltung war Landrat Martin Sailer. Organisiert wurde der gesamte Tag von der Leiterin des Taekwondo-Centers Gessertshausen, Carolin Haering.

Das ganze Jahr über spendeten die aktiven Taekwondo-Sportler pro trainierter Stunde 50 Cent in die Spendobox. Außerdem wurden verschiedene Firmen angeschrieben und um Spenden gebeten. Dadurch konnte der stolze Betrag von 4200,- Euro an Frau Sommer, die Vertreterin von Sternstunden, übergeben werden. Am 14. Dezember dürfen nun sogar einige Taekwondo-Sportler in der Live-Sendung, der „Sternstundengala“ auftreten und von der Aktion berichten.

2 verschiedene Lehrgänge, die Einblicke in unterschiedliche Bereiche des Kampfsports ermöglichen.

Im Foyer der Halle gab es neben Essen und Getränken auch noch kleine weihnachtliche, selbstgebastelte Kleinigkeiten, die ebenfalls zu Gunsten von Sternstunden verkauft wurden.

Bei allen, die sich beteiligt haben, möchte sich Frau Haering, auch im Namen ihrer Sportler, sehr herzlich bedanken.



Neben dieser Übergabe des Spendenbetrages wurde aber an diesem Tag noch vieles weitere geboten, so fand eine eindrucksvolle Großmeisterprüfung von Carolin Haering zum 5. Dan statt, die diese mit Bravour und unter viel Applaus bestand. Prüfer war Großmeister Reinhild Fixle/8. Dan, aus Ichenhausen. Außerdem gab es noch